



ENFERMERIA CUIDADOS20

NOTICIAS

Inicio

- ▼ ¿Quiénes somos?
- ▼ Cuidados a las personas
- ▼ Profesionales enfermería
- ▼ Videotutoriales
- ▼ Actualidad

modificado hace 2 horas

Volver

Dos enfermeras del Hospital de Alicante, galardonadas en la III Gala de la Enfermería Provincial

11/11/2025



Isabel de Castro Ibáñez y Manuela Domingo Pozo, enfermeras del Hospital General de Alicante, recibieron reconocimiento por su labor profesional y liderazgo en el evento organizado por el Colegio de Enfermería de Alicante.

El Colegio de Enfermería de Alicante ha celebrado la tercera edición de la Gala de la Enfermería de la Provincia de Alicante, un evento que se consolida como una cita clave para el reconocimiento de los profesionales del sector. La gala de este año se desarrolló bajo el lema "Prescripción, algo más que una definición", subrayando la importancia y la creciente responsabilidad de la profesión en el ámbito sanitario.

En este destacado marco, el Hospital de Alicante ha visto reconocida la excelencia de su equipo humano, ya que dos de sus enfermeras fueron galardonadas por su notable contribución a la profesión. Las profesionales premiadas son:

- **Isabel de Castro Ibáñez**, quien fue distinguida con el Premio Labor Profesional de Enfermería. Este galardón pone en valor su dedicación, competencia y la calidad asistencial demostrada a lo largo de su trayectoria.
- **Manuela Domingo Pozo**, que recibió el Premio Escuela de Liderazgo Enfermero del Colegio de Enfermería de Alicante. Este reconocimiento destaca su capacidad de liderazgo, su influencia positiva en los equipos de trabajo y su compromiso con el desarrollo y la visibilidad de la enfermería.

Estos premios no solo suponen un honor para las profesionales galardonadas, sino que también reafirman el alto nivel de compromiso y la calidad del cuidado enfermero que se presta en el Hospital de Alicante.

Un evento de referencia para la profesión

La tercera edición de la Gala de la Enfermería alicantina contó con la asistencia de autoridades de los ámbitos político, sanitario, colegial, sindical, profesional y universitario, además de representantes del asociacionismo, diferentes sectores sociales, colegiados de honor y entidades colaboradoras del Colegio de Enfermería de Alicante.

El evento contó con la participación de José Luis Cobos, presidente del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), quien fue el encargado de pronunciar la conferencia central sobre el lema de esta edición.

En su intervención, José Luis Cobos manifestó que "prescribir no es solo un acto técnico, es un acto de confianza, es el reconocimiento de que las enfermeras y enfermeros no solo cuidan, sino que también deciden, actúan y transforman. Prescribir es asumir con responsabilidad y con conocimiento una competencia que mejora la vida de las personas, que optimiza los recursos del sistema y que dignifica nuestra profesión".

Por su parte, la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, destacó que "cada uno de los reconocimientos, premios y nombramientos de la Gala de la Enfermería es un reflejo de lo que somos como colectivo: profesionales comprometidos, líderes en salud, mentores, educadores, defensores de la salud y el bienestar. Enfermeras y enfermeros".

Durante la ceremonia, Montserrat Angulo fue también la encargada de glosar las figuras de quienes este año han recibido los nombramientos de Colegiada de Honor, otorgado a Nancy Vicente Alcalde en reconocimiento a su trayectoria colegial, profesional y humana; y de Miembro de Honor, concedido a la Universidad Europea de Valencia-Campus Alicante por su apoyo a la profesión.

Relación de premiados

- Premio Labor Sociosanitaria de Enfermería: Silvia Vilar Amorós. Directora de Enfermería del Hospital La Pedrera de Denia
- Premio al mejor expediente académico:
 - Carolina Moran Vicente. Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Alicante
 - Ainhoa Antón Gómez y Mª Herminia Mariño Alvarez. Facultad de Ciencias de la Salud Universidad Cardenal Herrera CEU de Elche
- Premio Departamento de Formación del Colegio de Enfermería de Alicante: José Miguel Bellod Guillén
- Premio Asesoría Investigación del Colegio de Enfermería de Alicante: María Flores Vizcaya Moreno (**Miembro investigador del Grupo 23 de ISABIAL**)
- Premio Escuela de RCP del Colegio de Enfermería de Alicante: Fundación de la Comunidad Valenciana Hércules de Alicante
- Premio Escuela de Liderazgo Enfermero del Colegio de Enfermería de Alicante: Manuela Domingo Pozo
- Premio Labor Profesional de Enfermería:
 - Unidad de Cuidados Críticos del Hospital Universitario Vega Baja
 - Isabel de Castro Ibáñez
 - Unidad de Heridas Complejas Hospital del Vinalopó
- Premio Trayectoria Profesional:
 - Joan Clement Imbernón
 - Luis Llor Gutiérrez
- Nombramiento Miembro de Honor: Universidad Europea de Valencia – Campus Alicante
- Nombramiento Colegiada de Honor: Nancy Vicente Alcalde

GALERÍA DE IMÁGENES

